

Planification de l'extension potentielle du site de Merck à Corsier-sur-Vevey

26 avril 2018



L'entreprise Merck, leader mondial dans le domaine des sciences et technologies de pointe, bénéficie d'une présence importante en Suisse. Elle compte en particulier deux sites basés dans le canton de Vaud, l'un à Aubonne et l'autre à Corsier-sur-Vevey. Ces deux sites sont spécialisés dans la production de médicaments biotechnologiques.

Afin d'anticiper la croissance future et pour continuer à fournir les marchés mondiaux avec de nouveaux médicaments de pointe pour les patients, en particulier dans les domaines de l'oncologie et de l'immunothérapie, l'entreprise Merck étudie actuellement des solutions qui pourraient lui permettre de développer ses activités sur le site de Corsier-sur-Vevey...

Consultez [ICI](#) l'ensemble du communiqué de presse

Articles de presse :

<https://www.24heures.ch/vaud-regions/riviera-chablais/Merck-veut-developper-ses-activites-a-Corsier/story/24689948>

<https://www.swissinfo.ch/fre/merck-songe-%C3%A0-agrandir-son-site-de-corsier-sur-vevey/44074268>